

PARTAI

Hadiri Pelantikan Perangkat Desa, Danposramil Kebonagung Harapkan Pejabat Baru Dedikasikan Diri untuk Kepentingan Masyarakat

Muhammad Makruf - DEMAK.PARTAI.OR.ID

Nov 23, 2023 - 08:46



Komandan Posramil Kebonagung Peltu Bayu Sumbowo Kodim 0716/Demak menghadiri pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan perangkat desa yang lama ke perangkat desa yang baru, bertempat di Aula Pendopo pertemuan Desa Mijen Kecamatan Kebonagung Kabupaten Demak

DEMAK – Komandan Posramil Kebonagung Peltu Bayu Sumbowo Kodim 0716/Demak menghadiri pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan perangkat desa yang lama ke perangkat desa yang baru, bertempat di Aula Pendopo pertemuan Desa Mijen Kecamatan Kebonagung Kabupaten Demak, Kamis

(23/11/2023).

Hadir dalam acara tersebut adalah, . Plt. Camat Kebonagung Bapak Drs.Haryoto, SH, MH, . Kapolsek Kebonagung AKP Suwondo S.IP, Danposramil Peltu Bayu Sumbowo, Kepala Desa Mijen Bapak Sutrisno beserta perangkat, Ketua Panitia Seleksi p Tokoh Agama dan tokoh Masyarakat Desa Mijen , Perangkat Desa Mijen Bapak Sugeng Prasetyo Bersama team, Lembaga Desa Mijen LKMD, BPD, RT/RW, Babinsa Mijen Serka Mahfud, Bhabinkamtibmas Mijen Bripka Suprpto.

Peltu Bayu Sumbowo mengharapkan, agar aparaturnya yang dilantik senantiasa mendedikasikan diri untuk kepentingan masyarakat guna memajukan dan mensejahterakan Warga masyarakatnya.

“Kita akan bermitra dalam mengawal pemerintahan desa ini, dan kami berharap kerjasama yang baik kedepannya, sekali lagi saya mengucapkan selamat dan jadikan amanah ini sebagai bentuk kehormatan dalam tugas-tugas kedepan.” ucap Peltu Bayu Sumbowo.

Sementara itu, Kades Mijen Bapak Sutrisno dalam sambutannya menyampaikan, kepada perangkat Desa yang baru dilantik harus selalu bertanggung jawab untuk tugas dan kewajibannya serta merencanakan, melaksanakan dan mengevaluasi dalam setiap program kegiatan desa.

“Menjadi perangkat Desa harus selalu bekerja keras, ikhlas dan sabar serta bertanggung jawab dalam melaksanakan setiap tugas yang diembannya,” ungkapnya.